



Aussichtspunkt auf der „Platte“ / Erzberg oberhalb Neuricht

Vom Verschönerungsverein Amberg 1903 errichtet. Heute nicht mehr vorhanden. Im Hintergrund ist der Mariahilfberg gut zu erkennen.



Aussichtsturm in der Gartenanlage der Sommervilla der Firma Baumann, 1903 errichtet und 2000 abgebrochen.

Höhe: ca. 21 m

Quelle:
Geschichte der Firma Gebrüder Baumann,
Stanz- und Emailierwerke in Amberg
(www.gebruederbaumann.de)



Aussichtskanzel „Am Roten Kreuz“ an der Krumbacher Straße

2013 abgebrochen.

Quelle:
Amberger Zeitung, Freitag 24.05.2013



„Schwammerling“ am Südhang des Mariahilfberges